

# *Nicolás Maduro annonce des changements dans le programme de redressement financier du Venezuela*

---



Caracas, 27 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé 2018 l'année de la Révolution Économique après avoir assuré qu'à partir d'aujourd'hui d'importants changements seront introduits dans le Programme de Redressement Financier.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a assuré que le plan de croissance économique a été élaboré pour donner de la stabilité et du bonheur aux Vénézuéliens.

Le chef d'état du Venezuela a expliqué qu'au cours de cette semaine il donnera les détails des dates, des mécanismes et des procédés pour que le peuple bénéficie de la subvention directe du prix de l'essence après la réalisation, avec succès, du Recensement national de Véhicules.

Il a réaffirmé qu'avec le mécanisme de contrôle, les autorités nationales entendent en finir définitivement avec le vol et avec la contre bande de combustible à travers la frontière colombienne, phénomène qui a

causé la perte de 10 milliards de dollars par an à l'économie vénézuélienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170062-nicolas-maduro-annonce-des-changements-dans-le-programme-de-redressement-financier-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**